

El municipio toledano recalificará un total de 230.000 metros cuadrados Yuncos promueve un polígono para 200 nuevas empresas

ALICIA SÁNCHEZ
Yuncos (Toledo)

En el último Pleno Ordinario celebrado recientemente por el Ayuntamiento de Yuncos la Corporación municipal ha aprobado la puesta en marcha de la recalificación de terrenos para la urbanización de dos nuevos polígonos industriales en dicho municipio. El impacto de los mismos, si se cumplen las expectativas previstas por el primer edil, Gregorio Rodríguez, será la implantación de 200 nuevas empresas, según afirmó Rodríguez a este semanario.

Este ambicioso proyecto contempla la recalificación de un terreno ubicado en la zona conocida como "Malena" de unos 60.000 metros cuadrados y la urbanización de otros 172.000 m² junto a la autovía Madrid-Toledo.

"La demanda real existente nos ha llevado a tomar medidas de este tipo y prevemos que en dos años se hayan implantado unas 200 nuevas empresas en Yuncos", afirmaba el alcalde del municipio.

En la actualidad están dadas de alta en esta localidad toledana, que dista de Madrid 40 kilómetros y de la capital regional de Castilla-La Mancha unos 20 kilóme-

En la actualidad la localidad tiene dadas de alta en torno a 400 empresas



El precio del metro cuadrado se venderá sobre las 9.000 pesetas.

tros, un total de 400 empresas, según fuentes municipales. La mayor parte de la actividad fabricada en una rama concreta. El precio de metro cuadrado saldrá a la venta en torno a las 9.000 y 10.000 pesetas. El construido con la co-

respondiente nave podrá oscilar entre las 30.000 y 40.000 pesetas, "un aliciente para las empresas que están si-

acarrear las crisis sectoriales cuando la actividad se encuentra concentrada en una rama concreta.

“ ”
Los dos nuevos polígonos distarán 40 kilómetros de Madrid y 30 de la capital regional

tuadas en el sur de Madrid y que en los últimos años se están desplazando a los municipios de La Sagra Toledana, entre ellos, Yuncos".

Esta localidad toledana, con una población de 3.300 habitantes, registra, según datos de la Cámara de Comercio de Toledo, 65 empresas manufactureras del textil y cuero, 17 transformadoras de metales, 16 de industria química, 64 de construcción, 177 de comercios y 33 de transportes y comunicaciones, entre las más representativas.

El precio de metro cuadrado saldrá a la venta en torno a las 9.000 y 10.000 pesetas. El construido con la correspondiente nave podrá oscilar entre las 30.000 y 40.000 pesetas, "un aliciente para las empresas que están si-

Urbanismo aprueba 22 proyectos para empresas de Toledo

Entre ellos, inversiones superiores a los 2.000 millones en Consuegra y Polán

A.S.
Toledo

La Comisión Provincial de Urbanismo ha aprobado en su última reunión la ejecución de 22 nuevos proyectos para la ampliación e implantación de nuevas industrias en diferentes localidades de Toledo.

Entre ellas se encuentran las dos plantas de purines

“ ”
Destaca un nuevo vivero y una planta de hormigón en Casarrubios del Monte

que se ejecutarán, una de ellas en Consuegra y la otra en Polán. Las empresas que las ejecutarán serán Valpuren Bañuelo S.L. en Polán y Valpuren Comatur S.L. en Consuegra.

De nueva implantación, también serán las empresas que se ubiquen en Casarrubios del Monte, de la mano de Viveros Cidoncha S.L. la primera y una planta de hormigones que llevará a cabo Hormigones Calypo.

De otro lado en Rielves se ha dado el visto bueno a la construcción de una nave cobertizo, sita en la parcela 10 del polígono 1, promovido por Ezquerra Rivera S.L. En Ugena se ha autorizado la construcción de solera para almacenamientos, promovido por Ragromas S.A.

Se ampliarán de nuevo las instalaciones de la empresa avícola Camar, localizada también en la localidad toledana de Ugena así como las ya existentes en Yuncos por parte de la fábrica de muebles Luimar, promovido esta última por López y Ocaña S.L.

En el área agrícola-ganadero hay que destacar la ampliación de varias

granjas de la provincia, como la explotación porcina situada en el término municipal de Camarena, de manos de Granja Agudo S.L., o la nave almacén agrícola que promueve en Madridejos, Dolores Bautista así como la que se llevará a cabo en Madridejos, en la parcela 136 del polígono municipal a cargo de Ragromas S.A. al igual que otra sita en el mismo polígono promovida en esta ocasión por Julián Infantes.

En Talavera de la Reina la empresa Machuca Cuchet, que gestiona una gasolinera, también ha obtenido el visto bueno para realizar una nave con uso a taller y exposición de vehículos, en la antigua carretera N-V km. 118.

Puertas Ortuño se consolida en el mercado de puertas y muebles

E.R.

V. de los Caballeros (Toledo)

Puertas Ortuño de Villafrana de los Caballeros (Toledo), después de algo más de un año de su puesta en marcha, ha logrado hacerse un hueco en el mercado de los muebles y las puertas. Esta empresa toledana se dedica a la transformación de puertas vírgenes y al montaje de muebles de cocina. En el

Sus principales clientes son particulares y empresas de la comarca y de Madrid

proceso de transformación de las puertas su labor consiste en barnizarlas y colocar los pernos y los herrajes. Según Jesús Ortuño, propietario de esta empresa familiar, la competencia en este sector es muy fuerte en esta zona de Castilla-La Mancha. Sus principales clientes son par-

ticulares y empresas de la comarca y de Madrid. Las puertas sobre las que trabajan provienen de las fábricas de Villacañas (Toledo) y los muebles de cocina de Villafranca de Córdoba (Córdoba). Jesús Ortuño explicó que trabajan sobre pedido, de manera que nunca tienen

stockaje. Sus instalaciones cuentan con una sala de barnizado de 70 metros cuadrados que cuenta con la más moderna tecnología, otra de mecanizado de 400 metros cuadrados donde se cortan los tableros y un edificio de dos plantas donde están las oficinas y la exposición.



Puertas Ortuño se dedica a la transformación de puertas.